

Lettre Initiatives Climat N°33 - Mai 2024

EDITO

Ces dernières semaines nous offrent une multiplicité de raisons de nous réjouir du dynamisme de notre réseau Initiatives Climat. Que ce soit du côté des distinctions accordées à l'une de nos correspondantes-pays, de la reconnaissance des compétences des membres du réseau via RFI, de notre participation au Salon International de l'Agriculture du Maroc ou bien du démarrage de la construction du futur centre de formation sur le charbon vert et le biochar.

Centre de formation au Cameroun

Bonne nouvelle : le centre de formation *sur le charbon vert et le biochar* sort de terre. Malgré de grosses difficultés, liées notamment aux intempéries (terrain gorgé d'eau), les fondations du centre ont été réalisées, et la construction se poursuit. Le gros œuvre du bâtiment, lequel comprendra deux niveaux, est en cours de réalisation. La superficie utile sera de 150 m².



Émission sur RFI

Initiatives Climat est en partenariat avec l'émission de RFI « Le Club de C'est pas du vent », lors de laquelle des journalistes de l'environnement traitent différents sujets, chaque semaine. Dans la chronique **L'entrepreneur**, la parole est donnée à une personne qui crée son emploi dans un métier de la transition énergétique. La première personne interviewée a été **Mariama Mamane**, gérante de l'entreprise nigérienne JACIGREEN :

<https://www.rfi.fr/fr/podcasts/c-est-pas-du-vent/20240417-le-club-de-c-est-pas-du-vent-17-avril-2024>

Salon International de l'Agriculture du Maroc

Un atelier s'est tenu sur le thème : « Agriculture climato-résiliente en Afrique : rôle de l'entrepreneuriat des jeunes ». Meriem Houzir et Benoît Théau ont présenté les activités du « Cluster Africain Agroécologie » et projeté des reportages sur : ABC Grower, Agro-Eco Services, la ferme SAIN et l'éco-ferme de Kamou.

Cet atelier était organisé par l'Agence pour le Développement Agricole (ADA) et le Groupe Crédit Agricole du Maroc, en partenariat avec Initiatives Climat.



Deux distinctions pour Souhad Azennoud

La coopérative Ariaf Kissane, présidée par Souhad AZENNOUD, correspondante pays d'Initiatives Climat au Maroc et agroécologiste, a été primée au Salon International de l'Agriculture du Maroc, pour la qualité de son huile d'olive biologique. La culture est rendue difficile en raison des changements climatiques.

Souhad a également reçu le prix de sa Majesté la Princesse Sabika du Bahreïn, qui récompense les meilleures familles productrices des pays arabes.

DECouvrez NOS VIDEOS ET NOS COURS SUR YOUTUBE



INITIATIVES CLIMAT

initiativesclimat@gmail.com

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}

Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit à la Lettre Initiatives Climat.

[Se désinscrire](#)

